



## Réouverture de route

# **La route cantonale entre Aminona et Crans-Montana sera rouverte à partir de ce matin 22 janvier 2014 !**

**Les risques de glissement et débolements étant moins importants en raison du retour du froid, la route sera rouverte au trafic dès ce matin.**

**Mollens – Mercredi 22 janvier 2014.** La route cantonale entre Aminona et Crans-Montana sera rouverte au trafic dès ce matin. Cette décision a été prise en concertation avec les responsables cantonaux (propriétaires de la route) et les autorités communales. En effet, les risques de glissement et d'éboulement ont été atténués avec le retour de températures plus froides comme cela avait été annoncé lors de la fermeture de la route.

« Pour tous les résidents d'Aminona, les commerces, les remontées mécaniques de CMA et la commune, c'est évidemment une très bonne nouvelle », indique Stéphane Pont, président de Mollens. « Si la météo se maintient et que le froid persiste, alors, la route pourra rester ouverte. La situation reste cependant tendue et une nouvelle fermeture en cas de redoux est toujours possible ».

Concrètement, la route sera rouverte dès ce matin. Les bus navette SMC circuleront donc normalement pour acheminer les personnes entre Aminona et Crans-Montana.

La situation se normalise pour le plus grand bonheur de tout le monde. « L'autorité communale tient quand même à tordre le coup à une rumeur qui voudrait faire croire qu'Aminona a été coupée du monde durant cette fermeture. C'est évidemment complètement faux puisque la route entre Mollens et Aminona, et, la station de Crans-Montana, est toujours restée ouverte », indique encore Stéphane Pont.

**Pour plus d'informations, Stéphane Pont, président de la Commune de Mollens,**

**est à votre disposition au +41 79 572 34 08**